

warf er sein Pferd herum, ritt dem nächsten Ausgang des Dickichts zu, blickte eine Weile in die Prairie hinaus, kehrte wieder zurück, heftete seine Augen auf die verwunderten Weisen, wie Jemand, der nicht mit sich selbst in's Reine kommen kann, zog nun den Zügel seines ungeduldigen Rosses an, schien sprechen zu wollen, und senkte dann wieder seinen Kopf auf die Brust, um in sein voriges Nachdenken zu versinken. Jetzt schnell wie ein Reh wieder an den Saum des Gebüsches jagend, ritt er einen Augenblick im Kreise herum, als ob er selbst nicht wisse, wohin es gehen solle, und schoß dann mit einem Male so schnell davon, wie ein Vogel durch die Luft. Eine Minute sah man ihn in der Ebene entlang jagen; dann verlor er sich hinter der nächsten Erdwelle.

Die Hunde, welche schon seit einiger Zeit unruhig gewesen waren, folgten dem Flüchtlinge eine kleine Strecke weit nach, kehrten dann aber wieder um, legten sich auf die Erde, und ließen ihr gewöhnliches tiefes, klagendes und warnendes Geheul vernehmen.

Dreizehntes Kapitel.

Bis jetzt hatte der Wildsteller, da die erzählten Begebenheiten mit überraschender Schnelligkeit vor sich gingen, noch kein Wort über die muthmaßlichen Absichten des entwichenen Indianers von sich geben können. Als aber der Pawnee verschwunden war, schüttelte er bedenklich sein Haupt, schritt an den Saum des Gebüsches vor und murmelte vor sich hin:

„Die Luft ist von Bitterung und Getöse erfüllt, aber meine alten Sinne sind zu stumpf, um der Sache auf den Grund zu kommen.“

„Ich merke und verspüre nichts,“ sagte Middleton, der an seine Seite trat. „Meine Augen und Ohren sind gut, aber ich sehe und höre nichts.“

„Ja, ja, Eure Augen sind gut, und Eure Ohren nicht taub!“ erwiderte mit einem leichten Anfluge von Spott der Wildsteller. „Ja, ja, sie mögen gut sein, einen Kirchturm zu sehen und das Geläute der Glocken zu hören! Aber ehe Ihr nicht Jahr und Tag in den Prairien zugebracht habt, werdet Ihr oft genug einen Truthahn für ein Pferd ansehen, und den Donner zu hören glauben, wenn ein Büffelstier in der Ferne brüllt. Dort schaut hin! Das ist ein untrügliches Zeichen für einen Jäger.“

Der Wildsteller deutete mit dem Finger auf einen Schwarm Geier, die in nicht großer Entfernung über die Prairie hingesegelt kamen, und zwar aus der Richtung, nach welcher der Pawnee geblickt hatte. Im Anfange vermochte Middleton die kleinen grauen Punkte in den dunkeln Wolken nicht zu unterscheiden; als sie aber schnell näher heran kamen, sah er ihre Gestalten und bemerkte ihren schweren Flug.

„Gib Acht, mein Junge,“ fuhr der Wildsteller fort, „nun wirst du auch bald die Büffel hören, die unser gelehrter Doctor Bison nennt. Aufgeschaut! Aufgeschaut! Da kommen sie heran! Eine stattliche Heerde! Ich möchte darauf wetten, daß ein Trupp Pawnee's in der Nähe ist, und in irgend einer Vertiefung auf der Lauer steht. Wenn der Trupp nachsetzt,